
ECOLE MATERNELLE PUBLIQUE JACQUES TOUTAIN, JOUY EN JOSAS 

Compte-rendu de la réunion du Conseil d'école 
SÉANCE DU MARDI 27 JUIN 2023À 17H30 

Par5cipants 

Absents excusés : Mesdames DESMEULES, SALAUN, GRIBOUT ODDONE 

Secrétaire de séance :  

Un tour de table est fait avant de commencer la séance. 
L’ordre du jour est abordé comme suit : 

� Travaux / hygiène 

La mairie nous informe de l’installaKon des Algeco le 10 juillet.  
Une réunion d’informaKons à desKnaKon des parents aura lieu le 5 juillet.  
Madame BOUCHERON fait remarquer qu’il faut inclure les parents des futurs élèves actuellement 
en crèche collecKve, familiale ou autre.  

La mairie confirme que les élèves de maternelle seront toute l’année dans les structures 
modulaires.  
Quant aux élèves de l’élémentaire, ils commenceront l’année dans les locaux de la maternelle 
Jacques Toutain puis retourneront dans le bâKment de Mousseau à la rentrée de janvier 2024.  

La restaura5on scolaire aura lieu toute l’année au réfectoire de la maternelle. Seuls les accès 
pour s’y rendre changeront. 

Les travaux engagés dans la maternelle : isolaKon par l’extérieur, abaissement de tous les 
plafonds, changement du système de venKlaKon et du chauffage, remplacement des menuiseries. 

Interroga5ons des parents d’élèves concernant la sécurité de la future cour de récréa5on des 
structures modulaire : la mairie indique que la commission de sécurité devra passer pour garanKr 
l’ouverture de l’établissement en septembre.  

Équipe enseignante 
-  Séverine DAGE LAUMONIER (Directrice) 
- Ali ELFKIEH  

Responsable périscolaire 
- Fabio PEREIRA 

Délégué Départemental de l’Éduca5on Na5onale            
-  Jean DELAFOSSE 

Représentants élus des parents d’élèves UNAAPE 
- Stéphanie BOUCHERON 
- Audrey PREZELIN 

Représentants de la commune de Jouy-en-Josas 
- Stéphanie CAGGIANESE 
- Murielle FOUCAULT 



La Directrice demande où en est l’achat des lames occultantes, pour remplacer le brise-vue, 
réclamées depuis plusieurs années dans la cour actuelle.   
Stéphanie CAGGIANESE nous informe que le brise-vue a été changé.  
La Directrice l’informe que cela n’a pas été fait. A suivre.  

Madame BOUCHERON leur dit qu’un audit de sécurité est toujours d’actualité auprès de 
l’académie de Versailles en raison des soucis depuis des années (portes qui ne ferment pas bien 
sur la cour, interphone défectueux, retrait de la butée du portail, etc.). 

� TroOnePe ? 
Depuis presque 2 ans, les troenefes ont disparu de la cour, sans explicaKon ni informaKon 
auprès de la Directrice.  
Monsieur MORGENTHALER, gérant la maintenance des cycles de l’école, les a envoyé au rebut car 
les troenefes ne pouvaient pas être réparées.  
La mairie indique que des troOnePes neuves sont prévues pour septembre. 

� Périscolaire : 

Fabio PEREIRA indique que désormais il y a un unique service de can5ne le midi.  
Les parents élus se posent la quesKon du personnel présent : est-il réduit de ce fait ?  
Auparavant, il était composé comme suit pour deux services :  
• 1 atsem pour le premier service, puis 2 atsem la deuxième période et 3 animateurs sur la 

totalité de la pause méridienne et 1 personne de canKne.  

Fabio a reprit la responsabilité du temps périscolaire depuis novembre 2022.  
Séverine DAGE LAUMONIER le remercie pour son inves5ssement et le travail effectué auprès des 
enfants. Il précise que cela n’a pas été facile.  
Pour la rentrée prochaine, Fabio, Valen5ne (adjointe) et Cindy restent à Toutain avec George les 
midis et soirs en plus.  
Nolwenn devient responsable de site au Parc De Diane.  

      La Directrice a vu pour travailler en concertaKon avec l’équipe périscolaire l’an prochain.  
      Le thème retenu pour l’école : les pays (avec quelques acKvités liées aux Jeux Olympiques 2024).  

      Lors des travaux, les élèves resteront dans les Algéco sur le temps périscolaire et dans les  
      locaux de l’espace jeune pour les arts plasKques lors de la garderie du soir.   

� Temps forts 2023 :   

La Directrice a demandé une nouvelle fois une parKcipaKon de 500€ à la Mairie qui a été validée 
par madame le Maire.  
La Directrice ainsi que les parents élus remercient la Mairie pour cefe donaKon. Cela sera 
probablement la dernière fois. Cefe somme a servi à notre sorKe qui a eu lieu à SAMARA.  
Une parKcipaKon de 20 euros a été demandée aux familles. 

Cefe sor5e, excepté le retard liés aux embouteillages le maKn même, c’est superbement bien 
passée. Le personnel encadrant a été très efficace quant à la visite du site préhistorique.  
Tous les élèves ont eu un crayon à papier en guise de souvenir. 



Nota bene : lors de la réservaKon des cars ne pas oublier de demander l’opKon « toilefes » et 
« télévision » en cas de long trajet. Mais cela ne devrait pas arriver avant plusieurs années… 

Madame BOUCHERON précise que ses devis de cars étaient plus intéressants.  
La Directrice lui demande de les lui transmefre et lui rappelle que les cars que nous uKlisons 
bénéficient des tarifs négociés par la commune et donc les plus intéressants, a priori. 

La Directrice précise que dès l’an prochain, il n’y aura plus de pique-nique proposé par la mairie.  
Les familles devront le fournir et annuler leur repas, 7 jours avant. 

� Exercices de sécurité 
Sécurité incendie sur le temps périscolaire : suite à un premier exercice d’évacuaKon trop long, 
un deuxième a eu lieu sur la pause méridienne, le 26 juin. Le temps réglementaire a été validé. 

La Directrice informe qu’il faut faire 3 (voire 4) exercices sécurité incendie par an dont un dans les 
3 premières semaines suivant la rentrée.  

Concernant les PPMS, la quesKon se pose pour l’an prochain dans les structures modulaires : quid 
du confinement dans l’école ?  

� Vie de l'école 

o OCCE : 
Le plus gros des dépenses a été pour la sorKe à SAMARA (cars : 2360,01 / entrées : 1107,50). 
Il n’y a pas eu de lots achetés cefe année. 
Les grillades ont été achetées à la boucherie PITEL. 
Les courses au Auchan de Jouy. 

o Pour 2023/2024 : suppression des carnets de correspondance. Trop de manutenKon, trop de 
familles les perdent, les abîment ou ne les lisent pas. Tout sera répertorié sur le site de l’école. 

o Enquête sur la restaura5on scolaire avec notre délégué départemental de l’éduca5on na5onale. 

o EffecKfs actuels 2023 : 36 peKts / 25 grands / 24 moyens    
o Effec5fs 2024 (inscrip5ons à ce jour) : 20 pe5ts / 34 moyens / 24 grands 

Suite à cefe présentaKon, il est suggéré par madame BOUCHERON de garder la classe des GS au 
complet car 24 étant la préconisaKon de l’éducaKon naKonale pour ce niveau de classe et que les 
apprenKssages y sont plus importants. 

La directrice précise que c’est elle qui est responsable des réparKKons et que les GS à 24 se font 
lorsque cela est possible.  

Deux nouvelles enseignantes arrivent à la rentrée prochaine : Anne HELLO et Fanny FAIVRE. 
Madame Hello est venue lors de la réunion d’accueil des nouveaux élèves le 20 juin dernier. 
Marie SALAUN et Cindy GRIBOUT ODDONE quifent l’école. 



Les ATSEM devraient rester inchangées.  
La mairie indique être décisionnaire des affectaKons des ATSEM au sein des écoles de Jouy. 

o IntervenKon de l’UNAAPE :  
- Hôpital des nounours uniquement pour les GS. 
AfenKon de réserver la salle du vieux marché au cas où cela ne se ferait pas à BUC (acKon UNAAPE). 

La Directrice, demande si cela sera possible d’avoir un créneau pour le Fes5val du court métrage en 
mars prochain. Madame CAGGIANESE répond qu’il faudra le faire très rapidement. 

- L’interven5on bucco-dentaire proposée par l’UNAAPE n’a pas eu lieu. 

De ce fait, la Directrice a organisé avec l’infirmière scolaire, madame MARISSAL, une interven5on 
pour les 3 classes.  
La Directrice a également commandé un kit « Signal » et tous les élèves sont reparKs avec un tube de 
denKfrice. 

o Kermesse :  
De nombreux lots des commerçants ont été récupérés par Emilie GROBOCOPATEL et la Directrice. 
Nous les remercions. Aucun lot enfant n’a été acheté cefe année. Seulement du matériel pour les 
stands. 
L’installaKon en début d’après-midi a été plus confortable que l’an dernier. 
Le roulement des stands s’est bien passé avec l’animaKon de madame BOUCHERON. 
Le spectacle de fin d’année a été apprécié par les familles.  
La kermesse s’est donc très bien déroulée. 
Redemander à la Banque Populaire d’avoir un fond de roulement indispensable pour la kermesse. 

Fin du conseil à 19h00. 

Prochaine séance : le XX XX 2023 

À Jouy-en-Josas, le 27 juin 2023. 

La Secrétaire de séance,               La Directrice, 
  SDL / SB         SDL 
             

Copie transmise à : 
- Monsieur l’Inspecteur d’Académie 
- Madame l’Inspectrice de l’ÉducaKon NaKonale 
- Madame le Maire de Jouy-en-Josas 
- Mesdames et monsieur les représentants élus des parents d’élèves 
- Mesdames et monsieur les membres de l’équipe enseignante 
- Monsieur le DDEN
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